

Kippel⁰¹

EMPRESA

Samsung dispara sus ganancias un 46% gracias a la venta de chips y 'smartphones'

La empresa surcoreana ganó 7.680 millones de wones (6.205 millones de euros) en el primer trimestre del ejercicio 2017, uno de sus mejores resultados financieros en los últimos tres años.

27 ABR 2017 — 13:00

POR KIPPEL01



Samsung se mantiene en línea con sus expectativas. Después de la detención de uno de sus máximos directivos y los fallos del Galaxy Note 7, La compañía surcoreana ha registrado un beneficio neto de 7.680 millones de wones (6.205 millones de euros) en los tres primeros meses del ejercicio 2017, un 46% más que el mismo periodo del año anterior. Este fue uno de los mejores resultados financieros del grupo en los últimos tres años.

En el mismo periodo, la compañía registró una cifra de negocio de 50.550 millones de wones (40.846 millones de euros), sólo un 1,5% más que en el ejercicio anterior. Su resultado bruto de explotación (ebitda) se situó en 9.900 millones de wones (7.999 millones de euros), un 48,2% más.

Los resultados financieros de **Samsung se mantuvieron en línea con las previsiones del grupo**, que tenía previsto alcanzar una cifra de negocio de 41.153 millones de euros y un beneficio operativo de 8.225 millones de euros. La empresa puso todas sus esperanzas en la venta del Samsung S8, en el mercado desde el pasado 21 de abril.

1/2

<https://www.kippel01.com/empresa/samsung-dispara-sus-ganancias-un-46-gracias-a-la-venta-de-chips-y-smartphones.html>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Kippel⁰¹

EMPRESA

La venta de *smartphones* y chips representaron la mayor parte de la facturación del grupo. En concreto; **Samsung** facturó 22.470 millones de wones (18.159 millones de euros); un 17% más; mientras que la unidad de chips se elevó un 40%, hasta 15.660 millones de wones (12.653 millones de euros).

Para finales de 2017, **Samsung** espera una "sólida demanda" por la reposición de *smartphones* de gama media y alta, pero prevé una fuerte competencia en la segunda mitad del año por la introducción de nuevos productos en el mercado.